



Achat en ligne / produits locaux

Plusieurs initiatives ont récemment vu le jour pour soutenir l'économie locale. Le [Panier Bleu](#) présente un répertoire des commerçants locaux de toutes les régions du Québec. C'est une ressource appuyée par le gouvernement qui sera, on espère, durable dans le temps. Par contre, les entreprises recensées n'offrent pas forcément un service de vente en ligne. Le Journal Informe Affaires a pour sa part créé une [liste des boutiques en ligne et 100 % régionales](#).

Alimentation

Les ressources soutenant l'économie agroalimentaire sont nombreuses. D'abord, [Aliments du Québec](#) a comme mission d'identifier les produits d'ici à l'aide de leur logo. Il est également possible de consulter leur [répertoire d'entreprises par région](#). Finalement, la [Zone Boréale](#) nous présente les entreprises régionales qui offrent le [commerce en ligne](#) ainsi qu'un [guide pour l'achat local](#). Ils ont même créé une [boutique éphémère solidaire](#) permettant aux consommateurs d'acheter des certificats cadeaux pour soutenir les entreprises locales qui vivent des moments difficiles.

Détaillants

Plusieurs boutiques offraient déjà le service de commande en ligne et de livraison et la plupart des autres sont en train de s'adapter pour être en mesure de le faire. Parmi les répertoires existants, [Québec achat local](#) est une initiative bénévole qui nous permet d'explorer les détaillants de produits locaux par région, en plus de présenter d'autres répertoires semblables. François Charron regroupe également [plusieurs sites web où acheter en ligne de commerçants québécois](#). Au Saguenay, il est aussi possible de consulter les pages Facebook des centres-villes d'[Arvida](#), de [Chicoutimi](#) et de [La Baie](#) pour savoir quels commerces continuent de servir la population.

Soutenir la communauté

Considérant que l'achat en ligne, autant pour les services essentiels comme l'alimentation que pour les autres services, est en forte hausse, le CRFM a créé un programme de jumelage pour soutenir les membres de la communauté anglophone qui pourraient vivre des défis avec l'achat en ligne, ainsi que pour les familles vivant le déploiement d'un être cher. En effet, les initiatives créées pour encourager l'achat local au Québec ou au Saguenay-Lac-Saint-Jean sont presque toutes unilingues francophones. Pour plus d'informations concernant ce service de jumelage, pour offrir de l'aide ou pour en demander, veuillez communiquer par courriel avec notre agente d'intégration professionnelle Mme Joanie Cantin au emploicrfm@gmail.com. Vous êtes francophone, mais aimeriez recevoir du soutien technologique ? Envoyez-nous un courriel.